

“Pengaruh Pembelajaran daring menggunakan media pembelajaran zoom meeting dan kemandirian belajar terhadap hasil belajar. (Survey terhadap siswa pada mata pelajaran Kewirausahaan kelas XI OTPK 1 dan 2 semester ganjil Tahun Ajaran 2021/2022 di SMK Pertiwi Sukamandi Kabupaten Subang)”

Oleh :

FIRNADIA FUJI LESTARI

175020039

ABSTRAK

Pendidikan merupakan proses pembelajaran yang sistematis, berkelanjutan dan menyeluruh melalui kegiatan pengajaran dan pelatihan. Pembelajaran daring pada saat pandemi Covid-19 membuat pelajaran menjadi kurang efektif. Sehingga dengan hal tersebut diperlukan media pembelajaran yang dapat membantu proses pembelajaran tersebut agar menjadi efektif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh penggunaan media pembelajaran daring melalui zoom dan kemandirian belajar terhadap hasil belajar siswa. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif deskriptif dengan metode survey. Subjek penelitian dari penelitian ini yaitu siswa pada mata pelajaran kewirausahaan kelas XI jurusan OTPK (Otomatisasi dan Tata Kelola Perkantoran) di SMK Pertiwi Sukamandi. Sedangkan objek penelitian pada penelitian ini yaitu penggunaan media pembelajaran daring zoom (X_1), kemandirian belajar (X_2) dan hasil belajar (Y_1). Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu observasi, angket dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini terdapat 5 teknik yaitu: 1) Rancangan uji instrument, pada rancangan uji instrument dibagi 2 yaitu uji validitas dan uji reliabilitas. 2) Analisis deskriptif. 3) Uji asumsi klasik, pada uji ini dibagi menjadi: uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas dan koefisien determinasi. 4) Uji regresi berganda. 5) Uji hipotesis, uji hipotesis dibagi menjadi 2 yaitu: uji hipotesis secara simultan (Uji F) dan uji hipotesis secara parsial (Uji T). hasil dari penelitian ini yaitu bahwa penggunaan media pembelajaran *zoom meeting* dan kemandirian belajar berpengaruh terhadap hasil belajar Kewirausahaan siswa kelas XI OTPK 1 dan 2 SMK Pertiwi Sukamandi.

Kata Kunci : Media Pembelajaran *zoom meeting*, kemandirian belajar, hasil belajar.